

Paul Serant : écrivain, participe à la rédaction de Défense de l'Occident, la Nation Française, Carrefour, auteur de « Salazar et son temps », « les vaincus de la libération ».

Mais, eux, ce sont les cautions, les responsables, les voilà :

Pierre Vial : ex-responsable FEN, professeur à la faculté de St Etienne, responsable de Lyon.

Yves Pondaven : ex-responsable Europe Action et FEN de Toulouse, interne-hôpital, responsable de Nîmes.

Pierre Henrie Reboux : ex-responsable FEN et REL, ingénieur biochimiste, responsable Rennes.

Jean Claude Rivière : ex-responsable Europe Action et MNP à Tours, professeur maître-assistant de lettres à Nantes, responsable Nantes.

Jean Marcel Zagame : ex-créateur de la FEN Toulouse, responsable Nancy.

Jean-Jacques Mourreau : ex-responsable Europe Action, FEN et MNP, journaliste, Paris.

Gilles Fournier : ex-Europe Action, responsable Paris.

Jacques Vernin : comité Europe Action, ingénieur Ponts et Chaussées, Paris.

Patrice de Plunkett : Ordre Nouveau.

François d'Orcival : de son vrai nom Amaury de Chaunal Lanzac, comité de rédaction d'Europe Action, membre Occident et collabore à Ordre Nouveau.

Et le rédacteur en chef : Alain de Benoist, dit « Fabrice Laroche », auteur d'articles racistes d'Europe Action, membre du comité de rédaction d'« Europe Action, de l'« Observateur Européen », « Fascisme Français », « Défense de l'Occident », « Valeurs Actuelles », membre du MNP, du REL, d'Occident et collaborateur d'ON.

Qu'écrivent-ils ?

Un seul exemple, que 200 pages, vingt belles gravures et d'autres numéros, n'arriveront pas à faire oublier :

« JDJ Hofmeyr et WC George répondent aux questions de Nouvelle Ecole ».

« Quel est à l'heure actuelle la situation des études d'anthropologie, de génétique et de biologie dans votre pays ? »

Réponse du professeur JDJ Hofmeyr, ancien directeur du département de génétique de l'Université de Pretoria (République Sud-Africaine) et de WC George, ancien président de l'académie des sciences de Caroline du Nord.

« Le taux de criminalité chez les Noirs est, en général, à peu près huit fois plus élevé que chez les Blancs. On a l'habitude d'expliquer cette différence en mettant l'accent sur les conditions socio-économiques de vie, mais une telle explication revient purement et simplement à chercher des excuses aux intéressés. Banton parle de beaucoup de choses dans son livre, mais ne dit pas un mot du taux de criminalité chez les Noirs. Pourquoi ? (current anthropology 1969, vol. 10, p. 204).

« Les résultats obtenus par les auteurs pour tous les tests qu'ils ont pratiqués (tests d'intelligence conceptuelle, d'aptitude à réaliser, etc.) révèlent un écart moyen constant, donc significatif, en faveur des écoliers blancs. Cet écart se constate dès les petites classes et augmente avec l'âge ».

« Le fait qu'il existe des différences immuno-génétiques, non seulement entre les individus mais aussi entre les races, revêt d'ailleurs une très grande importance du strict point de vue médical ».

« A tous les tests d'intelligence, quels qu'ils soient, les Blancs obtiennent de meilleurs résultats, les différences étant d'ailleurs plus marquées pour l'analyse logique et le raisonnement abstrait, que pour l'aptitude à résoudre les problèmes pratiques ou concrets ».

« On admet généralement que la population noire des Etats-Unis est déjà métisée dans une proportion d'environ 20 %. On peut donc supposer que l'écart enregistré serait encore plus grand si on appliquait les mêmes tests à des Noirs africains ».